

Berichte 2013

Europacupsiegerschau des MRC e.V. am 25. August 2013 in Alzenau

- Drucken

Europacupsiegerschau des MRC e.V. am 25. August 2013 in Alzenau

Zum erstenmal in Bayern, veranstaltete der MRC eine Rassehundeausstellung in Alzenau, Nähe Aschaffenburg! Verantwortlich hierfür zeichnete sich die Familie Ricki Kühn aus Erlensee, rührige und engagierte Mitglieder des MRC und verantwortlich für Platz und Begebenheiten dieser Veranstaltung! Für URCI-Maßstäbe war es eine kleine Rassehunde-Ausstellung, die aber wiederum durch Freundlichkeit und Engagement, sowie Planungssicherheit glänzte. Bedingt durch Haupturlaubszeit, schlechtem Wetter und doch etwas abgelegen, waren die Meldezahlen nicht dem Niveau entsprechend, doch war die einhellige Meinung der Aussteller und Besucher eindeutig: Wir heben uns ab, von ähnlichen diversen Hundeausstellungen anderer Vereine! Dieses tolle Kompliment sollte auch der Ansporn sein, im nächsten Jahr wieder diesbezüglich aktiv zu sein. Tolle Pokale, Ausstellungskatalog und Grafikdesign mäßig ungewöhnlich schöne Urkunden sorgten ebenso für MRC-Niveau, wie die sichere und freundliche EDV (Gaby Kraft), der ebenso freundliche und auskunftsgeuldige Empfang (Ralf Schöneberger und Michael Kraft) und das sichere souveräne Richten der Zuchtrichter Maik Wagner, Ralf Schöneberger und Ralf Lehmann! Seltene Hunderassen wie der Thai-Ridgeback, aber auch der Appenzeller sorgten neben den gewohnt stark vertreten Chihuahuas für tolles Flair. Ehrenringe und Sonderpokale gab es für Chihuahua, Havaneser, Collie, Sheltie und Retriever! Dass bei der URCI vereinsneutral gerichtet wird, bewies einmal mehr das Richtergremium, als mit einem Briard, heimisch hier in Alzenau, der Best of Show gekrönt wurde, der keinem URCI-Verein angehört! Leider fiel dem schlechten Wetter das sonst so gerne ausgeführte Hunderennen zum Opfer, das auch immer wieder auflockert und für alle Hunde eine Entspannung und Freude bedeutet! Die im Vorfeld gerühmte bayrische Schweinshaxen, hat jedenfalls Jedem gemundet und war einmal etwas Anderes, als die sonst üblichen dargebotenen Speisen. Eine tolle Idee, die reichlich umgesetzt wurde!





siehe auch Vereinsnachrichten: <http://www.mrcev.de>